

# **“Aprender a amar” inicia los cursos de capacitación a distancia de ICMtv**

Se trata de una propuesta de educación afectivo-sexual para padres y docentes que se ofrece en forma gratuita a partir del lunes 21 de agosto.

**18/08/2017**

El primer curso de la Iglesia Católica de Montevideo a través de su portal web y una nueva plataforma de educación a distancia, se apoya en el

trabajo de un equipo multidisciplinario que considera la persona humana en sus aspectos biológicos, psicológicos, sociales y espirituales, y reúne la experiencia ganada en más de cuarenta años de labor.

El curso consta de nueve módulos temáticos. Cada uno incluye entre 3 y 5 videos de aproximadamente 15 minutos de duración cada uno, lecturas complementarias y un foro para comentarios y hacer consultas a los moderadores.

Al final de cada módulo se realizará una prueba, que habilitará a comenzar el siguiente.

Para más información e inscripciones, [click aquí](#) para visitar la página del curso en el sitio de la Iglesia Católica de Montevideo.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-uy/article/aprender-a-  
amar-inicia-los-cursos-de-capacitacion-  
a-distancia-de-icmtv/](https://opusdei.org/es-uy/article/aprender-a-amar-inicia-los-cursos-de-capacitacion-a-distancia-de-icmtv/) (11/02/2026)